

Pesca fête ses 10 ans en remportant plusieurs prix

Les affaires vont bien pour l'entreprise PESCA Environnement de Maria, qui a reçu de nombreuses reconnaissances cette année, alors qu'elle fête son dixième anniversaire de fondation.

ment de la faune et biologistes. L'entreprise se spécialise aussi dans la gestion de projets, l'évaluation environnementale, l'études des milieux aquatiques, l'environ-

nement forestier, l'aménagement des habitats fauniques et du territoire. Elle a été la deuxième en Gaspésie à se doter d'un système de gestion de la qualité ISO 9001.

Elise Giguère

L'entreprise, qui œuvre dans la gestion de projets à caractère environnemental, s'est distinguée à trois reprises cette année. Elle a reçu en janvier le prix créateur d'emplois pour la région Gaspésie-Iles-de-la-Madeleine lors du Gala des 500. Au mois de mai, la Chambre de commerce régionale de la Gaspésie et des Iles-de-la-Madeleine lui a décerné le titre d'entreprise de l'année. Et en octobre, la présidente et directrice générale de l'entreprise, Marjolaine Castonguay, a été nommée l'une des trois femmes d'affaires par excellence au Québec en 2002, dans la catégorie des gestionnaires d'entreprises de moins de 50 employés. Ce prix lui a été remis au concours Prix Femmes d'affaires du Québec 2002, organisé par le Réseau des femmes d'affaires du Québec en collaboration avec le journal Les Affaires.

"Je pense qu'ils ont remarqué que ça prenait du cran et de la détermination pour partir une boîte de consultants en environnement en Gaspésie il y a dix ans", indique Marjolaine Castonguay en parlant de la dernière reconnaissance. "Toute la culture par rapport à l'environnement n'était pas encore là." Et au moment où elle a parti son entreprise à la maison, Marjolaine Castonguay venait tout juste d'avoir son troisième enfant.

Multidisciplinaire

PESCA Environnement emploie dix personnes, ingénieurs forestiers, techniciens en aménage-



La présidente et directrice générale de PESCA Environnement, Marjolaine Castonguay.